



4月の園風景

4月8日、入園式・進級式を行い、新年度がスタートしました。初めての集団生活でちょっぴりドキドキしているお友だちもいましたが、すぐに幼稚園での生活に慣れ、いろいろな遊びが楽しめるようになってきています。これからも、友だちや先生、身近な環境に自ら関わりながら、主体性や探究心、人に対する思いやりの気持ちなどを育てていきたいと思ひます。

幼稚園ってどんなところ？



5歳児の子どもたちが3歳児の子どもたちを案内してくれました！

いろいろな遊具の使い方も教えてくれましたよ



池の中には何があるのかな？



いろいろな遊具に挑戦！



ダンゴムシとの出会い

園庭のあちらこちらで出会えるダンゴムシは子どもたちに大人気！小さな命を大切にする気持ちが育まれることを願っています。



ダンゴムシ
ごっこしよう！

私、お母さん
ダンゴムシ！



春の自然に触れて・・



「そらまめくんのベッド」の絵本を見た後、いろいろな豆の皮をむいて、みんなで見たり、画用紙でそらまめを作って絵を描いたりしました。



そらまめの中って
ふわふわだね！



たけのこの皮って
いっぱい毛が生えてるよ！

絵本や図鑑で見るだけではなく、
本物を見たり、触れたりする実体験
を大切にしたいと思います。

うさぎのちょこちゃんのお世話



うさぎのちょこちゃんのお家の中にうんちがいっぱいあることに気づき、5歳児の子どもたちが掃除を始めました。子どもたちが自ら考え、主体的に活動を進めていけるよう見守っていきたいと思っています。



かわいいね～
お家、きれいになったよ！



体を動かすと 気持ちがいいね！



リズム遊びの中で体のいろいろな部分を動かすと、気持ちもほぐれてみんな笑顔に♡

先生と一緒に
心も体も弾ませて♪

